# Bulletin de nouvelles

Mars 2023

#### En bref

- Journée de ressourcement
- Trousse de voyage du Bénévoles SASMAD
- Journal de visites
- Félicitations et bienvenue!
- Intentions de prières
- Ressource utile



# Journée de ressourcement pour les bénévoles

Date: le 22 avril 2023

Horaire: télécharger (format pdf)

Endroit: En présentielle à l'église Sacré-Cœur, rue Cumberland, Ottawa et

sur ZOOM

Thème: « Un temps pour parler et un temps pour se taire »

Présentateurs: Père Edouard Dagavounansou O.M.I. et Kathya Molino,

Aumonière, Hôpital Général d'Ottawa

Entrevue pré-enregistrée : Sr. Madeleine Saint-Michel, Christiane Lemaire

Inscription requise avant le 15 avril :

https://form.jotform.com/230483860590055

## Trousse de voyage du bénévole SASMAD

Jean et André allèrent vers Jésus. Les ayant aperçus du coin de l'œil, Jésus s'arrêta et se tourna vers eux pour leur demander ce qu'ils cherchaient. André, qui était le plus vieux et le moins timide des deux lui répondit, « Maitre -, où demeure-tu? » Jésus s'est alors assis par terre, sorti une carte routière et en traçant la route de son doigt leur montra où il vivait et comment il avait l'intention de s'y rendre. Jean et André n'aimait pas les randonnés à pied. De toute façon, la route tracée par Jésus était beaucoup trop longue et difficile à suivre. Ils décidèrent donc de se rendre en voiture pour attendre Jésus chez lui.

Heureusement, vous ne trouverez pas cet extrait de « l'évangile selon Gilles » dans aucune Bible. Toutefois, je dois reconnaitre que je suis parfois tenté de réécrire certaines pages de l'Évangile comme je viens de le faire. Pas en mots, mais dans ma façon de percevoir la réalité, dans mes attentes, dans ma façon d'agir et de réagir, dans mes émotions et dans mes décisions. J'aime choisir moi-même la route à prendre. Je préfère être bien en contrôle de la situation et me prémunir de tout ce dont je pourrais avoir besoin en chemin.

Quand Jésus m'invite à aller le visiter dans les personnes malades ou âgées, il ne m'offre pas d'avance l'itinéraire. Il me dit tout simplement, « Viens et vois. » Il m'invite à le suivre en mettant un pied devant l'autre derrière les siens dans la confiance pour ainsi découvrir pas à pas qu'il est le Chemin. Il m'invite aussi à laisser derrière moi tout ce qui pourrait alourdir la marche : mes opinions personnelles, mes préjugés, mon sac plein de bons conseils à donner, mon désir de convertir l'autre, de changer sa façon de voir ou d'agir, de régler ses problèmes. En d'autres mots, il me dit de ne pas essayer d'être en contrôle et d'avoir toutes les réponses prêtes d'avance.

« Ne vous inquiétez pas de ce que vous direz ni comment vous le direz [...] Car ce n'est pas vous qui parlerez, c'est l'Esprit de votre Père qui parlera en vous. » Matthieu 10, 19-20

Gilles

#### Soutenez SASMAD Ottawa-Cornwall :

Les fonds en fiducie pour SASMAD Ottawa-Cornwall sont gérés par la Paroisse Sacré-Cœur d'Ottawa, 591 rue Cumberland, Ottawa Ontario K1N 7K3. Vous pouvez soutenir nos services auprès des personnes malades ou âgées en faisant un chèque au nom de la Paroisse Sacré-Cœur et en le postant à l'adresse ci-dessous. Spécifiez sur le chèque que le don est pour SASMAD. Un reçu pour fin d'impôts vous sera envoyé.

SASMAD
OTTAWA-CORNWALL
591, rue Cumberland,
Ottawa ON K1N 7K3
sasmad.ottawa@gmail.com

343-558-0303

https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/

## Journal de visites

Merci aux bénévoles qui complète le rapport de leurs visites via le formulaire en ligne qui est ici :

https://form.jotform.com/sasmadottawa/journal-de-visites-sasmad
Ce formulaire vous permet de faire rapport de chaque visite
individuellement ou, si cela vous convient davantage, à chaque semaine ou à
chaque mois.

#### Félicitations et bienvenue

C'est avec joie que nous accueillons les 12 nouvelles personnes bénévoles SASMAD qui viennent de compléter leur formation de base et qui pourront bientôt commencer à accompagner des personnes malades ou âgées :

Judicaelle Bikandu Pie Kamoso
Pierrette Bolongo Richard Kandu
Micheline Emond Jacqueline Loranger
Denise Goudreault Micheline Martel SCO
Marie Joséphine Ibanda SND Raya Mazigi-Mazeji
Darcie Ashley Iracanye Serge Tremblay

Patience K. Lenye nous partage son expérience comme formateur/animateur de cette formation et Sœur Marie Joséphine Ibanda, une des graduées de cette sixième cohorte, offre une prière à l'intention de tous les bénévoles SASMAD. Vous pouvez les lire dans le blog : Échos de la sixième cohorte.

### Merci pour votre soutien!

À l'occasion de la Journée mondiale des malades, la Paroisse du Sacré-Cœur a ajouté une enveloppe spéciale dans sa boite d'enveloppe pour les quêtes pour recueillir des fonds pour SASMAD. Un grand merci pour leur soutien et pour la générosité des paroissiens qui ont fait des dons.

### Intentions de prières

Vous pouvez maintenant demander à notre groupe d'intention de prières de prier pour votre bénéficiaire, pour un de vos proche ou pour une intention particulière sur notre site Web: <a href="https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/intentions-de-prières">https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/intentions-de-prières</a>

#### \* Ressource utile

**SUIVRE JÉSUS DANS SA MISSION : TOUTE UNE AVENTURE** ! Une série de trois rencontres animées par Mgr Yvan Mathieu, s.m., évêque auxiliaire d'Ottawa-Cornwall, les mardis 11, 18 et 25 avril 2023, de 19h00 à 20h30, au sous-sol de l'église Saint-Gabriel.